

Nuits-Saint-Georges : rétrospective sur la présence des sœurs hospitalières

Article du Bien Public du 26 mai 2014



Des sœurs hospitalières de Beaune ont séjourné à l'hôpital de Nuits-Saint-Georges de 1813 à 1973.

C'est l'histoire de ces cent soixante années qui est venue conter aux résidents de l'hôpital nuiton Yvette Darcy, responsable des archives de Beaune.

Une quarantaine de pensionnaires de l'établissement de soins et de la maison de retraite ont assisté à cette conférence vidéo, qui leur a fait la rétrospective de cette présence, durant laquelle l'hôpital a fait l'objet de nombreuses transformations et évolution des services, avec la construction de la plupart des bâtiments qui existent aujourd'hui.